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令和６年度 第１回 

 

 

 

宍粟市教育委員会 

 

 

 

会  議  録 
                     （要点筆記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時  令和６年４月12日 午後３時40分から 

 

場所  宍粟市役所 ５階 502委員会室 
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第１回（定例）宍粟市教育委員会会議録 

 

 

● 開会・閉会の年月日時及び場所 

 令和６年４月12日（金） 午後３時40分～５時10分 

 兵庫県宍粟市山崎町中広瀬133番地６ 宍粟市役所 ５階 502委員会室 

 

● 会議に出席した者の職氏名 

 教育委員 

  中田直人  教育長 

  片山繁樹  委員             金本一二  委員 

  飯田さおり 委員             中川まゆみ 委員 

 

 事務局 

  大谷奈雅子 教育部長           大砂正則 教育部次長 

  鳥羽千晴  教育総務課長         中田 吏 学校教育課長 

  小池信仁  こども未来課長        清水将道 社会教育文化財課長      

大田貴久  施設整備課長         大北真彰 山崎学校給食センター所長     

池田大千  人権推進課長         岩本浩二 教育総務課副課長 

 

１ 開会 

  中田教育長が開会した。 

 

２ 会議の成立宣言 

  出席者数５名となり、中田教育長が会議の成立を宣言した。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  署名委員は、中田教育長の指名により、金本委員に決定した。 

 

４ 前回会議録の承認 

令和５年度第12回（定例）宍粟市教育委員会会議録の承認に関する件 

前回の会議録について、鳥羽教育総務課長が説明し、承認された。 

 

５ 教育長報告 

次の４点について、中田教育長が報告した。 

 (１) 山崎・城下幼稚園、城東保育所の閉園式、閉所式について 

    委員をはじめ多くの地域の方に出席いただき、山崎・城下幼稚園の閉園式、城東保育所 

   の閉所式を無事に開催することができた。 
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 (２) 市内小学校、中学校の入学式について 

    ４月８日に市内11小学校・７中学校の入学式について、無事に終えることができた。 

    ４月10日には幼稚園・こども園の入園式も挙行し、子どもたちが元気にスタートを切る

ことができた。また、はりま一宮小学校・一宮南中学校が併設型小中一貫校「一宮南学

園」としてスタートした。 

 

 (３) 令和６年度 教育員会事務局・学校園所の組織について 

    正規職員・会計年度任用職員をあわせ365人の体制となっている。 

    社会教育文化財課は、社会教育分野と文化財分野に分け、２係とした。 

 

 (４) 臨時代理について 

    ５件の教育委員会規則の一部改正について、臨時代理として処理した。後ほど担当から

報告する。 

 

６ 協議報告事項 

 (１) 宍粟市教育長に対する事務委任規則第３条に基づき、教育長が臨時代理した案件につい

て、次のとおり説明した 

① 宍粟市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

 資料１【２～７Ｐ】により、鳥羽教育総務課長が説明した。 

 

② 宍粟市教育委員会公印規則等の一部改正について 

 資料１【８～10Ｐ】により、鳥羽教育総務課長が説明した。 

 

③ 宍粟市立総合教育センター管理規則の制定について 

 資料１【11Ｐ】により、中田学校教育課長が説明した。 

 

④ 宍粟市教育委員会教育機関等の組織に関する規則の一部改正について 

 資料１【12・13Ｐ】により、鳥羽教育総務課長が説明した。 

 

⑤ 宍粟市教育委員会公印規則の一部改正について  

 資料１【14・15Ｐ】により、鳥羽教育総務課長が説明した。 

 

 (２) 宍粟市特定教育・保育施設、特定地域型保育事業者及び特定子ども・子育て支援 

    施設等の確認及び業務管理体制に係る届出に関する規則の一部改正について 

    資料２【16～18Ｐ】により、小池こども未来課長が説明した。 

 

 (３) 宍粟市立保育所条例施行規則の一部改正について 

    資料３【19Ｐ】により、小池こども未来課長が説明した。 
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 (４) たたらの里学習館の開館時間の変更について 

    資料４【20・21Ｐ】により、清水社会教育文化財課長が説明した。 

 

 委員の主な意見及び事務局の説明 

  （中田教育長） 

     ５月24日に宍粟市立総合教育センターのオープニングセレモニーを開催する。委員に

は出席をお願いする。あわせて施設を見学していただきたい。 

 

  （中田教育長） 

   たたらの里学習館について、開館時間の変更は１年間実施されるようだが、指定管理

料はどうなるのか。 

  （清水課長） 

     開館時間は２時間の短縮になるが、令和６年度の指定管理料は変更しない。時短とな

った賃金については、草刈・修繕等の施設維持管理費に充当する。一般財源で予算化し

ている草刈経費については節減する。 

 

 (５) 令和６年度 宍粟市教育委員会事務局の組織について 

    資料５【22～62Ｐ】により、鳥羽教育総務課長が説明した。 

 

 (６) 令和６年度 学校園所長等一覧表について 

    資料６【63Ｐ】により、鳥羽教育総務課長が説明した。 

 

 (７) 令和６年度 学校の児童・生徒数について 

    資料７【64・65Ｐ】により、鳥羽教育総務課長が説明した。 

 

 (８) 令和６年度 幼稚園・保育所・こども園入所児童数について 

    資料８【66Ｐ】により、小池こども未来課長が説明した。 

 

 (９) 令和６年度 あずかり保育・学童保育入所児童数について 

    資料９【67Ｐ】により、小池こども未来課長が説明した。 

 

 委員の主な意見及び事務局の説明 

  （中川委員） 

     66Ｐの令和６年度幼稚園入園児童数のなかで河東幼稚園の年少が１名、67Ｐの令和６

年度幼稚園あずかり保育事業受付児童数のなかで河東幼稚園の年少が２名となっている

が、どちらが正しいのか。 

  （小池こども未来課長） 

     後日、確認して報告する。 
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  （片山委員） 

     城下第２学童保育所の場所は、社会教育文化財課が実施する「放課後こども教室」で

使用しているところだが、放課後こども教室の場所はどうなるのか。 

  （小池こども未来課長） 

     放課後こども教室は、６月から３月の間で長期休暇中を除く水曜日に実施されること

から、城下第２学童保育所は水曜日を休所する。長期休暇中は、放課後こども教室がな

いことから、水曜日も開所する。 

 

 (10) 山崎南中学校区 学校規模適正化推進状況について 

    資料10【68Ｐ】により、鳥羽教育総務課長が説明した。 

 

 (11) 令和６年度 奨学金申請状況について 

    資料11【69Ｐ】により、鳥羽教育総務課長が説明した。 

 

 (12) 学校給食における異物混入状況及び対策について 

    資料12【70・71Ｐ】により、大北山崎学校給食センター所長が説明した。 

 

 (13) 令和６年度 学校給食実施計画等数について 

    資料13【72・73Ｐ】により、大北山崎学校給食センター所長が説明した。 

 

 (14) 令和6年度 宍粟市英語検定料補助金交付について 

    資料14【74・75Ｐ】により、中田学校教育課長が説明した。 

 

 委員の主な意見及び事務局の説明 

  （片山委員） 

     71Ｐの異物混入状況の経年比較について、平成26年度でも0.00782％と低い数値だが、

それ以降も年々異物混入状況の割合が減少している。施設・設備の更新もあると思うが、

給食センター職員の混入を防ぐ努力に感謝したい。 

 

  （中田教育長） 

     74Ｐの英語検定料補助金について、生徒や保護者への周知方法はどうなっているか。 

  （中田課長） 

     各中学校に生徒や保護者向けのチラシを配布しており、また、英語検定協会からポス 

    ターが届くのでそれを掲示する。 

（中田教育長） 

   今年度の受験者数の見込はどれくらいか。 

（中田学校教育課長） 

   市内中学生の英語検定受験率は約２割となっている。近隣市町で補助金制度を導入し

たところに確認すると受験率が約３割から４割に上昇しているため、具体的な数値は示
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していないが、宍粟市でも同様の受験率を見込んでいる。 

 

 (15) その他 

    ・令和６年度宍粟の教育、2024年度指導の重点について 

       別冊資料により、中田学校教育課長が説明した。 

 

    ・宍粟市人権啓発冊子2024そよ風について 

       別冊資料により、池田人権推進課長が説明した。 

 

    ・令和６年度子供の読書活動優秀実践園文部科学大臣表彰について 

       別紙資料により、鳥羽教育総務課長が説明した。 

 

    ・令和５年度しそう幼児教育支援事業リーフレット（案）について 

       口頭により、谷口こども未来課副課長が説明した。 

 

    ・日本のグルメ図鑑への給食センターメニューの掲載について 

  別紙資料により、大北山崎学校給食センター所長が説明した。 

 

８ 次回会議の招集について 

令和６年５月14日（火）午前９時30分から、宍粟市役所４階402・403会議室において、令和

６年度第２回宍粟市教育委員会を開催することとした。 

  

９ 閉会 

  片山委員が閉会した。 

 

 

 

 

 

会議録署名委員 

               教 育 長                       

 

 

 

               委   員                       

 


